

Iñaki Perurena ofreció una charla y una demostración de Herri Kirola en el campus de Bidasoa de MONDRAGON UNIBERTSITATEA con motivo del día del euskera.

05/12/2016

En el campus de Bidasoa de la Facultad de Empresariales de MONDRAGON UNIBERTSITATEA se organizaron a lo largo de la semana pasada diferentes actividades enmarcadas en el Euskararen Eguna, -que se celebra cada año el 3 de diciembre-, entre las que destacaron una charla en euskera sobre su experiencia y posterior demostración del harrijasotzaile Iñaki Perurena el viernes, 2 de diciembre.

Además, a lo largo de la semana ha habido personas en la universidad que han impulsado que otros hablen en euskera y a enseñar el euskera a los que así lo deseen. El reto ha sido promover el euskera en el municipio de Irún, entre los propios alumnos/as y profesores/as de Enpresagintza y también hacer partícipes de la cultura vasca, el deporte rural y el euskera a los estudiantes de Erasmus de la Facultad.

La Asociación de alumnos Mugi Hadi del campus de Bidasoa ha confeccionado además, con el objetivo de impulsar el euskera, a lo largo de toda la semana un programa -como un concurso de fotografía sobre euskera y deporte, un concurso de piropos en euskera-.

Iñaki Perurena

La facultad celebró los actos principales el día del euskera el viernes día 2, (ya que el 3, día del euskera, era sábado) con un programa en el que tuvieron como protagonista el euskera y el deporte. El programa arrancó con una charla y posterior demostración del harrijasotzaile Iñaki Perurena, (de 11:00 a 12:00 horas). Tras la misma, los alumnos y profesores pudieron ver/participar en pruebas de Herri Kirolak (12:00 a 13:30), y la jornada concluyó con un concurso de pintxos (13:30-13:13:45) y la entrega de premios de este concurso, el de piropos y de fotografía.

